

Aserbaidshon gewinnt - Lena auf Platz 10
15.05.2011



Nachrichtenstück zum Finale des Eurovision Song Contest 2011.

Anmoderation:

Zum ersten Mal in der Geschichte hat am Samstagabend Aserbaidshon den Eurovision Song Contest gewonnen. Die deutsche Vetreterin und Titelverteidigerin Lena kam mit ihrem Song "Taken By A Stranger" als Titelverteidigerin auf Platz zehn. Tim Sauerwein berichtet.

Der ausgemachte Favorit Frankreich schaffte es nur auf den 15. Platz, auch die beiden Iren Jedward, die hoch gehandelt wurden, mussten sich mit Platz acht zufrieden geben - die Gruppe Blue aus Großbritannien landete auf dem 11. Rang, direkt hinter Lena also. Die große Überraschung des Abends dürfte Italien gewesen sein, denn nach 14 Jahren Eurovisions-Pause meldeten sie sich eindrucksvoll mit Rapahael Gualazzi und dem zweiten Platz zurück - Schlusslicht wurde die Schweiz.

Tim Sauerwein, Düsseldorf